

Castellón se moviliza contra la
pobreza - Mediterráneo - 11/10/2016

CASTELLÓN SE MOVILIZA CONTRA LA POBREZA

► Bajo el lema *No dejemos a nadie atrás, contra la pobreza, justicia fiscal*, ayer dieron comienzo los actos de la campaña Pobreza Zero en Castellón. Se desplegó una pancarta en la fachada del ayuntamiento y se realizó una pintada de grafiti, en el Mercado Central, a cargo de Ricardo Benítez. El jueves, 13 de octubre, habrá conferencias en la UJI (a las 12.00 horas en la facultad de Jurídicas) y en el Museu de Belles Arts (a las 19.30).